第28回みっきいオープン卓球大会 参加の皆様へご挨拶

2024年12月1日 三本市卓球協会 会長 塩谷英雄

皆様、みっきいオープン卓球大会にご参加頂きありがとうございます。 三木市卓球協会を代表してお礼申し上げます。

1、みっきいオープン卓球大会の歩み

私共の三木市卓球協会は、1954(昭和29)年7月に三木市が発足した翌月に設立され、三木市制70年と同じ歴史を歩んでいます。

本大会は、市外の卓球愛好者との親睦、そしてより高い技術向上を目指すことを趣旨として、阪神谈路大震災2年後の1997(平成9)年から始まり、今回で28回となりました。

年々多くのご参加を頂いた結果、大会形式を2016年(平成28)第20回から団体戦に絞った形にさせていただきました。

今回は、三木から遠方順で、滋賀県、たつの市、姫路市、三田市、西脇市、加東市、加古川市、明石市、神戸市と当市から参加頂き、男子38チーム130人、女子27チーム90人の計65チーム220人となりました、誠にありがとうございます。なお、前回第27回53チーム212人でした。

これも皆様のご協力があればこそと思っております、感謝申し上げます。

2、三木市のお国自慢

三木は金粉で全国的に有名な街で、酒米「山田錦」の主生産地です。また、多くの「ゴルフ場」があります。「三木ホースランドパーク」、「吉川温泉よかたん」、「ネスタリゾート神戸」と観光面でも多彩な街です。 星非、三木へお越し下さい。

- 3、みっきいリーグから躍進する経験者と、参加者全員で運営する大会 「街に出かけなくても三木でリーグ戦を!」と1998年に立ち上げた"みっきい リーグ"経験者から、2024年度全日本卓球選手権で4名もランク入りと、 前回自慢しましたが、なんと、9月リーグ戦では205人の参加を頂きました大変 嬉しい限りです。当日14時過ぎ受付、組合せ、16時試合同始で20時には 終わらせるという、参加者全員で協力し合い運営するハードな大会です。
- ★本日参加の皆さん、チームの誇りを懸けて思う存分、力を発揮して下さい。 そして戦いが終われば、互いの親善、友好を深めて下さい。 最後に、皆様のご健園をお祈り、ご挨拶とさせていただきます。